

Tarea 1c - La respuesta de un profesor español indignado al experto en educación Marc Prensky

En el artículo del diario ABC “La respuesta de un profesor español indignado al experto en educación Marc Prensky”, Ángel Navarrete, Secretario General de la Federación de Sindicatos de Profesores de Secundaria SPES, plantea su disconformidad con lo que el consultor Marc Prensky comentó en una entrevista publicada en el mismo diario.

Para Prensky, las denominadas clases magistrales deberían eliminarse de cualquier sistema educativo porque sitúan siempre al profesor en una posición de superioridad en relación a su alumnado, llevándoles, según Prensky, a sentirse sumisos de aquel que les enseña. La idea de la educación según el autor americano debe ser más relajada y situar a ambas partes en una cierta posición de igualdad, que elimine esa sensación de estar una por encima de la otra, aunque opina también que la educación debe enfocarse de una manera más intuitiva haciendo más protagonista a los alumnos de lo que son, alejándose así de la enseñanza considerada tradicional, donde los roles de profesor y alumnos están claramente diferenciados.

Ángel Navarrete se muestra contrario a la filosofía educativa de Prensky y critica en este artículo que la educación deba convertir a los alumnos en el núcleo central de la misma en lugar de considerarlos lo que en realidad son, sus beneficiarios. Considera Navarrete que el intentar igualar en cierta forma la “distancia” existente entre profesor y alumno no lleva sino a una disminución de la calidad de la enseñanza al no permitir al primero realizar la que es realmente su función, pasar el conocimiento que posee al segundo, utilizando para ello herramientas que motiven y favorezcan el pensamiento lógico de éste, sin llegar a aquello que promueve Prensky, una enseñanza donde se de casi más importancia a la opinión y decisiones de los alumnos, que a la sabiduría que el profesor o maestro tiene lista para transmitir.